

Fecha: 06-06-2025  
Medio: El Heraldo  
Supl. : El Heraldo  
Tipo: Noticia general  
Título: **HACE 30AÑOS El Heraldo 6 de Junio de 1995**

Pág. : 3  
Cm2: 231,3  
VPE: \$ 462.623

Tiraje: 3.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

## HACE 30AÑOS

El Heraldo 6 de Junio de 1995

### MINEDUC ORGANIZA CONCURSO NACIONAL DE PINTURA

El Secretario Ministerial de Educación del Maule, Profesor José Vargas Vega, dio a conocer que se encuentran a disposición de los interesados las bases del Concurso Nacional de Pintura “Seguridad en el Tránsito”, 1955, que es organizado por el Ministerio de Educación a través de la División de Educación General y su Departamento, de Educación Extra Escolar, en conjunto con el Comité Nacional de Educación de Tránsito y Carabineros de Chile, y en el que pueden participar estudiantes de Educación Parvularia Básica, Media y Especial.

### DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE FUE CELEBRADO EN LINARES

Con una ceremonia realizada ayer en el Liceo Comercial de esta ciudad, fue celebrado el Día Mundial del Medio Ambiente. El acto contó con la asistencia de las principales autoridades locales, invitados y delegaciones estudiantiles de Enseñanza Básica y Media. En la oportunidad, el alcalde de Linares, Sergio Sepúlveda Corvalán, manifestó que el municipio ha tratado de potenciar las actividades tendientes a la preservación del medio ambiente en una acción coordinada con diferentes instituciones.

## HACE 60 AÑOS

El Heraldo 6 de Junio de 1965

### INAUGURACIÓN DE ESCUELA DE RABONES SE LLEVARÁ A EFECTO HOY

Hoy a las 16:00 se llevará a efecto el acto de inauguración de la primera escuela construida en la provincia de Linares, de acuerdo con el Plan Educacional del Supremo Gobierno en la localidad de Rabones. El local de la Escuela fue construido por el Regimiento “Andalién” de Cauquenes y en su inauguración estarán presentes el Intendente de la Provincia Don Héctor Taricco, el Coordinador del Plan Educacional don Raúl Sanhueza Vargas, el Comandante del Regimiento “Andalién”, don Hernán Villarino, autoridades locales y pobladores.

### COOPERATIVA “ROBERTO OPAZO” VISITÓ VICEPRESIDENTE DE CORA

Otras de las visitas practicadas por el Vicepresidente de la Corporación de la Reforma Agraria, Don Rafael Moreno, y comitiva fue a Lomas de Polcura, donde funciona la Cooperativa “Roberto Opazo”. Ante una situación irregular de esa cooperativa que no cumple los planes y beneficios con que fue creada, los campesinos del lugar hicieron saber sus quejas al ejecutivo de la CORA, quien, visiblemente molesto por el hecho, prometió mover todos los medios a su alcance para mejorar la situación.